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 Les adjectifs qui terminent par « -ien», «-en» ou par «-on » 

forment généralement leur féminin en « -ienne», «-enne» ou en 

«-onne ». 

 On double le « n » et on ajoute un « e » à la fin du mot.  

 

Comment former le féminin des adjectifs en –ien –en -on ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un livre ancien, une œuvre ancienne. 

 Un pays européen, une organisation européenne. 

 Un bon ami, une bonne amie. 
 
Mais :  

 Un village lapon, une ville lapone. 

 Un quartier nippon, une culture nippone ou une culture nipponne. 
 

 
 

Existe-t-il des exceptions à cette règle ? 

 ? Oui, il existe des exceptions : 
 « lapon » devient « lapone ». 
 le féminin de « nippon » peut s’écrire « nipponne » ou « nippone ». 
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